

La Entradica Cristiana abre la senda de los días grandes

23/05/2025



El bando de la cruz tomará las calles | Nando Verdú.

A menos de una semana del inicio de las fiestas, el sábado 24 de mayo a las 23:30 horas será la Entradica Cristiana. Es la antesala de los cinco días grandes. Miles de festeros partirán desde la Plaza Castelar hasta la Plaza de Arriba al son de los pasodobles para celebrar que los Moros y Cristianos han llegado.

Las marchas cristianas y pasodobles sonarán para dar ritmo al paso alegre del bando de la cruz, que irán encabezados por Zíngaros, Estudiantes, Piratas, Contrabandistas y Cristianos.

Como es tradicional, las escuadras recorrerán el centro de la ciudad conjuntando su vestuario y luciendo distintivos de sus comparsas. Pero antes, cogerán fuerzas en sus sedes y cuartelillos para disfrutar de las tradicionales cenas de sobaquillo. Tras el desfile, la fiesta seguirá hasta altas horas de la madrugada.

Este año, como novedad, hay dos grandes fiestas previas antes de este acto, y corren a cargo de varias comparsas. Por un lado, Zíngaros y Piratas se unen para hacer un Tardeo en la Aljafería Realista. Esperan compartir risas y hermandad. Será a partir de las 16:30 horas y contarán

con la actuación en directo de La Guarida.

Los Estudiantes repiten y organizan una fiesta en la Plaza Porpetta. Contarán con música y un tardeo para el deleite de miembros de la comparsa y población en general. Ofrece la posibilidad de pagar cena con menú completo o bien menú personal con bebida ilimitada ilimitada y acceder al evento.

Los Contrabandistas organizan una cena en la propia sede a partir de las 21 horas, ofreciendo una caja individual para facilitar el reparto.

Tras cada cena los festeros se desplazarán hasta la Plaza Castelar para participar en este desfile que llamará a la fiesta a tan solo cuatro días de su cita.